

dit aux enfers. Le Sauveur alors répandit subitement au milieu d'elles une brillante lumière, qui les remplit d'une joie infinie, et les fit jouir de la souveraine béatitude, qui est dans la vision de Dieu. Alors se vérifia cette promesse de Jésus au larron : *Aujourd'hui vous serez avec moi dans le paradis.*"

" Un sentiment très probable, dit saint Thomas, (Supplém. part. 3. Quest. ult.) et qui répond d'ailleurs aux paroles des saints et aux révélations particulières, c'est qu'il y aurait pour l'expiation du purgatoire un double lieu. Le premier serait destiné à la généralité des âmes, et il est situé en bas, près de l'enfer ; le second serait pour des cas particuliers, et c'est de là que seraient sorties tant d'apparitions."

Le saint docteur admet donc, comme beaucoup d'autres avec lui, que parfois la justice divine assigne un lieu spécial à la purification de certaines âmes, et permet même qu'elles apparaissent soit pour instruire les vivants, soit pour procurer aux défunts les suffrages dont ils ont besoin, soit pour d'autres raisons dignes de la sagesse et de la miséricorde de Dieu.

Notre-Dame de Lourdes à Montréal.

UNE ADMIRABLE GUÉRISON.



'AI visité bien des sanctuaires célèbres : Lourdes, Lorette et même Paray-le-Monial ; cependant nulle part dans ces endroits privilégiés je n'ai eu le bonheur d'être témoin d'un miracle et je déplorais amèrement cette privation. Mais le Ciel nous ménage parfois d'indicibles surprises et je ne soupçonnais guère que cette insigne faveur me fût réservée dans notre ville même, au sein d'une famille à laquelle j'étais intimement liée et en la personne d'une jeune amie que j'affectionnais depuis longtemps.